

PAYS DE LIMOURS

Le festival Méli-Mélo revient pour une nouvelle édition



Trois semaines de manifestations culturelles vont bientôt débuter.

Spectacles, ateliers, conférences, expositions... le festival est de retour du 1^{er} au 28 mars.

Comme chaque année, l'arrivée imminente du printemps s'accompagne du festival Méli-Mélo. Organisé par l'association du même nom, l'événement culturel revient pour une 28^{ème} édition, du 1^{er} au 28 mars, sur l'ensemble du territoire du Pays de Limours. Au programme, trois semaines de manifestations culturelles pour découvrir de nouvelles pratiques artistiques et permettre aux associations, et organismes locaux, de présenter un spectacle commun.

Comme le veut la tradition,

le Méli-Mélo sera officiellement lancé le samedi 2 mars, à 18h30, avec l'inauguration de l'exposition de peintures des polyhandicapés (salle Daragon à Briis-sous-Forges). Les jours suivants, de nombreux concerts raviront les spectateurs : la soirée d'artistes, le Cafconc, une rencontre de chorales inter-générationnelles ou encore le groupe "O c'est nous" le 22 mars au Nautilus, à Limours.

Le jeune public pourra également profiter de divers ateliers musicaux et artistiques, tandis que certains se produiront sur la scène du Nautilus le 24 mars. A noter aussi la grande soirée inter-associative le samedi 23 mars.

■ Maryne Vialette

• Retrouvez toute la programmation sur le site Internet www.melimelo91.fr